

防災教室～火の用心～

令和7年12月
香芝市立旭ヶ丘幼稚園

冬になると空気が乾燥します。万が一、火事や地震が起こった時に対処できるように幼稚園では毎月1回避難訓練を行っています。今回は、香芝市の消防士さんに来園いただき避難訓練をし、消防自動車を見せていただきました。消防士さんのしていることも教えていただき、「消防士さんってすごいな～！」と憧れのまなざしで見ていました。私たちも火事にならないように火の始末など気を付けていきたいです。

火災発生！避難訓練

無事に避難出来ました

皆さん、とっても上手に避難ができていました

火事にならないように気を付けてくださいね

家事を見つけたらまず最初に「火事だ！」と大声で周りの人間に知らせましょう

教職員の水消火器の訓練も行いました



本物の消防自動車だ～すごい～！！

はしご3階まで届くんだ！

ここから水が出るんだね重そうだな～

担がせてもらったよ！



消防士さんが倒れた時こんな音で知らせるんだ

消防士さんっていっぱい物を持って動くんだね！すごいなあ！



すごい重い！消防士さんって力持ちだね



みんなで防災についてDVDも視聴しました

